



vom Januar 2023

Gemeinde

Daten Wetterstation Dezember 2022

Mit – 15.8 Grad (Vorjahr – 16.2 Grad) war der 11. Dezember 2022 der kälteste Tag im Dezember 2022. Die höchste Temperatur wurde am 31. Dezember 2022 mit 6.7 Grad (Vorjahr 10.6 Grad) gemessen. Die stärkste Windböe wurde am 04. Dezember 2022 mit 33 km/h (Vorjahr 80 km/h) verzeichnet.

Parkeinnahmen Dezember 2022

Mit CHF 325'473.70 liegen die Parkeinnahmen im Monat Dezember 2022 CHF 8'803.60 oder 2.63 % unter dem letztjährigen Ergebnis. Mit CHF 3'509'388.01 liegen die kumulierten Einnahmen des Jahres 2022 Ende Dezember 2022 CHF 148'697.69 oder 4.06 % unter dem letztjährigen Ergebnis.

Die Durchschnittseinnahmen der letzten 5 Jahre im Dezember betragen CHF 315'366.32 die Durchschnittseinnahmen der letzten 20 Jahre im Dezember betragen CHF 249'667.82.

Sammlung Elektroabfälle

Die nächste Sammlung der Elektroabfälle findet am Freitag, 20. Januar 2023 von 08.30 Uhr - 09.30 Uhr auf dem Rondell statt.

Einbahnverkehr Gletscherbrücke

Aufgrund des starken Verkehrsaufkommens in den letzten Jahren in unserem Gletscherdorf, hat sich der Gemeinderat mit diversen Lösungsmöglichkeiten auseinandergesetzt.

Anlässlich der Gemeinderatssitzung vom 04. Juli 2022 hat der Gemeinderat in Anlehnung an Artikel 25 Absatz 3 des Reglements Verkehr und Lärmbekämpfung beschlossen, folgende Massnahme einzuführen:

Einbahn Gletscherbrücke:

Die Gletscherbrücke darf während der Wintersaison 2022 / 2023 bis zum Sonntag, 23. April 2023, ausgenommen Ortsbus und Fahrräder, nur noch in Richtung Sportplatz passiert werden.

Saastal Bergbahnen AG

Entwicklungen Skibetrieb

Dank der guten Entwicklung während den Festtagen konnte der Rückstand gegenüber den Vorjahren aus dem Herbstgeschäft merklich aufgeholt werden. Saas-Fee profitiert einmal mehr von seiner hohen Schneesicherheit und durfte in den vergangenen Wochen neben den Residenzgästen auch vermehrt Tagesgäste willkommen heissen.

Pistenangebot

Die neue Gletscherbandpiste, als Ersatz für den Panoramahang, erfreut sich grosser Beliebtheit bei Gästen und Einheimischen. Die neue Verbindung zwischen den Skigebieten «Allalin» und «Morenia» wirkt sich auch sehr positiv auf die Unfallstatistik aus.

Fonduegondel

In Saas-Fee gibt es ein Erlebnis der besonderen Art: ein Fondue mit einem Glas Wein oder Tee auf einer abendlichen Gondelfahrt der Saastal Bergbahnen. Eine einzigartige Atmosphäre erwartet hier alle abenteuerlichen Genussmenschen. Die abendliche Saaser Bergwelt und die stimmungsvolle Beleuchtung von Saas-Fee werden sicherlich in Erinnerung bleiben. Gut eine Stunde dauert die Fahrt. In der Familiengondel für zwei Erwachsene mit bis zu vier Kindern gibt es zudem Spielzeug, damit für

Unterhaltung gesorgt ist. Für Verliebte ist die Candlelight-Gondel die schönste Art, zu zweit ein Fondue zu geniessen.

Daten im Januar

- 05.01.2023
- 07.01.2023
- 21.01.2023
- 28.01.2023

[weitere Daten und Buchung](#)

Links

- [Anlagenbericht](#)
- [Wintererlebnisse am Berg](#)
- [Fahrplan Bergbahnen](#)
- [Webshop für Skipässe](#)
- [Intranet](#)
- [Saas-Fee/Saastal Guide](#)

Saastal Tourismus AG

Die Logiernächte über die Festtage 2022-2023 entsprechen aktuell denen von 2021-2022 und sind somit sehr positiv. Das Weihnachtsgeschäft zeigt eine anhaltende hohe Frequenz an Gästen welche bis am Ende der Ferienzeit (8 Januar 2023) die sehr guten Schneesportbedingungen in der Region geniessen.

Dank der allgemeinen Schneesicherheit in unseren Skigebieten schauen wir auch sehr optimistisch auf die kommenden Wochen. Hotels und Ferienwohnungen melden einen positiven Trend für den Monat Januar 2023.

Vermarktung und Kommunikation

Hauptvermarktungsaktivitäten Januar 2023

- **Blick-Kampagne** mit Native Content Artikel (Digital), Blick-Tipp, Halfpage Ads (Deutschschweiz und Romandie) zum Thema **Mid-Week Special**, um den Monat Januar weiter zu vermarkten;
- **Kommunikation- und Vermarktungsaktivitäten in den Nahmärkten**;
- Zusätzlich → Permanente **Social Media und Google SEA Kampagnen** sowie regelmässige Newsletters;
- **Nationale und internationale Medienreisen und Fam-Trips**: Winter 2022-23 (1. November 2022 bis 4. Januar 2023): [12 Medienreisen](#) und [Fam-Trips](#);

Eventprogramm Januar 2023

- [Swiss Army Brass Band \(5. Januar 2023\)](#)
- [Stand-Up Comedy Show mit Retto Jost \(13. Januar 2023\)](#)
- [Ice Climbing Worldcup \(27. – 28. Januar 2023\)](#)

[Veranstaltungskalender](#)

Bergbahnen Hohsaas

Langlaufloipe auf der Trift:

Als Massnahme in Bezug auf den Schneemangel im Tal, stellen die Bergbahnen Hohsaas eine Langlaufloipe auf der Trift zur Verfügung. Die Schlaufe besteht aus ca. 300 Meter klassische und rund 200 Meter Skating Loipe. Die Langläuferinnen und Langläufer brauchen ein gültiges Ticket für den Bahntransport und begeben sich von der Station Trift aus am Pistenrand in 5-10 Gehminuten zur Loipe auf den «Triftmatten».

Saas-Fee Shopping

Keine Meldungen

Saas-Fee / Saastal Hotellerie

Die Genussmeile wird im Jahr 2023 wiederum durchgeführt.

Saas-Fee Guides

Bergsport

- Die wiederum sehr dünne Schneelage hier auf der Alpensüdseite hat auch den diesjährigen Winterstart für unser alpines Ski Touren Angebot nach hinten verschoben.
- Es fehlen die Niederschläge aus dem Süden (Genua Tiefs) welche normalerweise im Spätherbst in höheren Lagen die Gletscher gut einschneien. Es braucht noch weitere Niederschläge, um Ski Touren anbieten zu können.
- Die Schneeschuh Gletscher Tour auf der Läng Fluh erfreut sich auch in diesem Winter einer guten Nachfrage. Jedoch hat auch hier der klimatische Einfluss den Fee Gletscher so verändert und wir können den unteren Teil der Tour mit Abstieg auf den Spielboden nicht anbieten.

Hochalpine Situation

- Wie bereits erwähnt, die Schneelage auf den Gletscher hat auch einen Einfluss für eine stabile Eindeckung der Gletscherspalten, wo wir auf weitere Schneefälle angewiesen sind. Der Zustand aller Gletscher im Saastal hat sich nach dem letzten Sommer in eine sehr bedenkliche Richtung entwickelt.
- Wir können bereits zum jetzigen Zeitpunkt davon ausgehen, dass der nächste Sommer wiederum eine grosse Herausforderung im Angebotsbereich «Einsteiger Bergsteigen» sein wird.

Seil Park - Abenteuerwald

- Der Seil Park ist auf Winter Modus umgebaut worden und wir bieten wieder die Winter Zip Line an. Auch die Nachfrage hat sich erfreulicherweise wiederum steigend entwickelt

Ski- und Snowboardschule Eskimos

Keine Meldungen

Saas-Fee Apartments

Keine Meldungen

Schweizer Skischule

Die Skischule blickt auf 2 gut besuchte Wochen zurück.

Es hat uns sehr gefreut, nach langer Pause wiederum unsere beliebten Snow&Style-Nights durchzuführen.

Im Januar führen wir wieder die Einheimischen Wochen für Kinder im Vorschulalter durch.

Trotz wenig Schnee und warmen Temperaturen herrschen gute Pisten-Verhältnisse. Für die Skischule war es sehr wichtig, dass der Stafelwald Bügellift geöffnet werden konnte.

Der nächste Barometer wird anfangs Februar 2023 verschickt.